

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, puji syukur saya aturkan kepada Allah Subhanahu wa ta'ala, atas berkat hidayah dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “Perancangan Pengukuran Tingkat Tata Kelola Bersih Dalam Penerapan Digitalisasi Pada Pengadaan”. Shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada Baginda Rasulullah Muhammad SAW. karya ini penulis persembahkan untuk pihak-pihak yang telah memberikan dukungan serta bantuannya dalam penyelesaian proposal tugas akhir ini. Penulis memohon maaf atas keterbatasan tidak dapat menuliskan semua pihak yang telah membantu. Untuk itu terima kasih penulis ucapkan kepada:

1. Orang tua tercinta, Bapak Atok R Aryanto dan Ibu Dara Sapriana yang selalu mencurahkan segenap cinta dan kasih sayangnya, support berupa moriil dan materiil, kasih tulus dalam balutan kesederhanaan, dan Doa yang tiada terputus kepada sang Kuasa untuk kemudahan keberhasilan anak-anaknya dalam mencapai cita-cita. Terimalah baktiku sebagai balasan atas jerih payah, keringat, dan air matamu selama ini.
2. Serta yang tercinta, Kakak Mugia Soegondo, Nenek Ida W, Bibi Dwi Kania, Paman Didiet Pursadin, yang selalu mengiring doa, memberikan kekuatan, motivasi, dan dukungan kepada penulis selama pengerjaan tugas akhir ini.
3. dr. Aliffa Putri, support system saya yang selalu ada yang terus memberikan dukungan dan tanpa letih membantu dalam merencanakan segala sesuatu terkait dengan tesis saya, memberikan saran yang membangun, dan mencarikan solusi ketika penulis sedang dalam kesulitan.
4. Segenap anggota “Madiun Power” antara lain; Mush’ab Hassan Usman, M Aufar Muttaqin, Daffa Akbar Ariyanto, M Habibie, Nur Ilham Habibie, M Abizar Burniat, M Rizki Fadlurahman, Salman Ar-Rifqi, Terry Saladin, Jauharul Prima yang selalu ada disaat penulis merasa jenuh, memberikan hiburan dan support baik yang bermanfaat maupun yang tidak bermanfaat bagi penulis dalam menyelesaikan tesis ini.
5. Segenap Pegawai Procurement Pertamina Holding antata lain; Bpk Ridwan Eka Riyanto, Bpk Wawan Guntoro, Ibu Erly Fitrianti, dan Bpk Ridwan Widoyoko. Serta rekan saya; Achmad Indra Irfansyah, M Hafizh Prashantyo, M Rifat Elyadika, Elvianti Rachmatari, M Aufar Muttaqin, Syekh Syihabuddin dan nama lainnya yang tidak penulis sebutkan, atas seluruh support yang diberikan baik saat penulis masih menjabat sebagai tenaga kerja pada perusahaan maupun pada saat penulis sudah tidak menjabat, dalam menyelesaikan tesis ini.